

**Essence:** Doux enfants, le Père vous sert la nourriture de la connaissance et du yoga, Il vous offre une grande hospitalité. Par conséquent restez constamment heureux et contents, et continuez d'offrir l'hospitalité aux autres en accord avec shrimat.

**Question:** Quelle est la chose la plus précieuse que vous possédez en cet âge de confluence et à laquelle vous devriez faire attention?

**Réponse:** Dans ce clan brahmine le plus élevé, votre vie est inestimable; par conséquent, occupez-vous très bien de votre corps. Ne pensez pas que c'est juste une poupée d'argile et qu'il devrait disparaître. Non, vous devez le maintenir en vie. Si quelqu'un est malade, ne vous laissez pas de lui. Dites-lui de se souvenir de Shiv Baba. Plus vous aurez de souvenir, plus vos péchés seront éliminés. Cette personne devrait continuer à servir. Elle devrait rester en vie et se souvenir de Shiv Baba

Om shanti. Le Père spirituel qui vous donne le troisième œil de la connaissance vient ici vous pour donner des explications, à vous les enfants spirituels. Seul le Père peut vous donner le troisième œil de la connaissance. Les enfants, vous avez maintenant reçu le troisième œil de la connaissance. Vous savez que ce vieux monde est sur le point de changer. Ces pauvres gens ne connaissent pas Celui qui changera le monde ni comment Il le changera, parce qu'ils n'ont pas le troisième œil de la connaissance. Les enfants, vous avez reçu le troisième œil de la connaissance grâce auquel vous connaissez maintenant le début, le milieu et la fin du monde. C'est la *saccharine* de la connaissance. Une pincée de *saccharine* est si douce. La connaissance se résume à un seul mot: "Manmanabhav". Ce mot est très doux. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Il vous montre le chemin vers la terre de la paix et la terre du bonheur. Les enfants, le Père est venu vous donner votre héritage du Paradis, et donc vous devriez être très heureux. On dit: "Aucune nourriture n'est comparable au bonheur." Cette connaissance est la nourriture de ceux qui restent constamment heureux et dans le plaisir. C'est une nourriture puissante qui permet de rester dans le plaisir pendant 21 vies. Continuez à vous servir les uns les autres avec cette nourriture. C'est une nourriture très puissante pour tout le monde. Aucun être humain ne peut offrir cette hospitalité à un autre être humain. Vous offrez l'hospitalité spirituelle à tout le monde sur la base de shrimat. Présenter le Père à quelqu'un, c'est aussi le véritable état de bien-être. Doux enfants, vous savez que vous recevez le cadeau de la libération dans la vie de la part du Père illimité. A l'âge d'or, Bhârat était libérée dans la vie; elle était pure. Le Père vous donne une nourriture très élevée. C'est pourquoi il existe cette chanson: "Si vous voulez connaître la joie au-delà des sens, demandez aux gopes et aux gopis." Cette nourriture de la connaissance et du yoga est *merveilleuse* et de *première classe*, et Seul le *Chirurgien* spirituel la possède. Personne d'autre ne sait quoi que ce soit de cette nourriture. Le Père dit: Doux enfants, Je vous ai apporté des cadeaux sur la paume de Ma main. Ces cadeaux, que sont la libération et la libération dans la vie, restent avec Moi. C'est Moi qui vous les donne à chaque cycle. Ensuite, Ravan vous les vole. Par conséquent les enfants, combien le mercure de votre bonheur devrait être élevé! Vous savez que c'est seulement le Père unique, le Professeur et le Satgourou qui vous ramène avec Lui. Vous recevez le royaume du monde de la part du Père *le Plus Aimé*. Ce n'est pas rien. Vous devriez toujours rester souriants. "*La vie d'étudiant divin est la meilleure*". Ce dicton s'applique à la période actuelle. Plus tard, dans le nouveau monde, vous continuerez également à célébrer dans le bonheur. Les gens dans le monde ne savent pas à quel moment le vrai bonheur est célébré. Les êtres humains n'ont aucune connaissance de l'âge d'or. Et donc ils continuent à le célébrer ici. Cependant, d'où peut venir le bonheur dans ce vieux monde tamopradhan?

Ici, les gens ne cessent de pleurer de détresse. Il y a tant de peine dans ce monde! Les enfants, le Père vous montre un chemin si facile. Restez chez vous, avec votre famille et soyez aussi purs que des lotus. Souvenez-vous de Moi tout en étant à votre travail. Un amoureux et uneoureuse ne cessent de se souvenir l'un de l'autre. Elle est sa bien-aimée et il est son amoureux. Mais ici ce n'est pas pareil. Ici, vous êtes les amoureux du Bien Aimé vie après vie. Le Père ne devient pas votre amoureux. Vous vous souvenez de ce Bien Aimé afin de L'invoquer ici. Vous L'appelez encore plus lorsqu'il y a beaucoup de peine. C'est pourquoi on dit: "Tout le monde se souvient de Dieu en temps de peine, et personne ne se souvient de Lui en temps de bonheur." En ce moment, le Père est l'Autorité toute puissante. Jour après jour, Maya devient également une autorité toute puissante tamopradhan. Par conséquent, le Père dit: Doux enfants, soyez à présent conscients de l'âme. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous de Moi, votre Père. Avec cela, imprégnez-vous de vertus divines et vous deviendrez comme Lakshmi et Narayan. Le principal aspect de cette étude est le souvenir. Vous devriez vous souvenir du Père le Plus élevé avec beaucoup d'amour et d'affection. Le Père est Celui qui établit le nouveau monde. Il dit: Les enfants, Je suis venu faire de vous les maîtres du monde. C'est pourquoi vous devez vous souvenir de Moi afin que vos péchés de nombreuses vies puissent être éliminés. Le Père Purificateur dit: Vous êtes devenus très impurs. Alors souvenez-vous de Moi; vous deviendrez purs et les maîtres du monde pur. Les gens appellent le Père, le Purificateur. Maintenant que le Père est venu, vous devez vraiment devenir purs. Le Père est Celui qui retire la peine et qui donne le bonheur. L'âge d'or était vraiment le monde pur et tout le monde était heureux. Le Père dit une fois de plus: Les enfants, souvenez-vous de la terre de la paix et de la terre du bonheur. Actuellement, c'est l'âge de confluence. Le Batelier vous fait traverser d'une rive à l'autre. Il n'existe pas qu'un seul bateau; le monde entier est comme un grand navire qu'Il fait traverser. Mes doux enfants, vous devriez être si heureux! Pour vous, il n'y a que du bonheur. Wah! C'est le Père illimité qui nous enseigne! Vous n'aviez pas entendu cela avant, et vous ne l'aviez pas non plus étudié. Dieu parle: Les enfants spirituels, Je vous enseigne le Raja Yoga. Vous devriez donc l'étudier et vous en imprégner pleinement. Tout le monde est toujours numberwise dans le fait d'étudier, de toute façon. Vous devriez vous demander: "Suis-je le plus élevé, suis-je dans la moyenne ou suis-je tout en bas?" Le Père vous demande de vérifier en vous: "Suis-je digne de prétendre à un statut élevé? Est-ce que je fais du *service* spirituel?" Le Père dit: Ô Enfants! Soyez *serviables* et *suivez* le Père. Je suis venu au nom du *service*. Je fais du *service* tous les jours. C'est pourquoi J'ai pris le véhicule de celui-ci. Lorsque le véhicule de celui-ci est malade, Je m'assois en lui pour écrire le murli. Quand Je ne peux pas parler avec sa bouche, alors J'écris de sorte que vous, les enfants, ne *manquiez* pas le murli. Par conséquent, Je suis aussi en *service*. C'est un *service* spirituel. Les enfants, vous devriez également vous engager dans le *service* du Père. "*Au service de Dieu le Père*." Ceux qui font de bons efforts sont appelés des mahavirs. On peut voir que les mahavirs sont ceux qui suivent les *directives* de Baba. L'ordre du Père est: Considérez que vous êtes des âmes et voyez les autres comme des frères. Oubliez ces corps. Baba ne voit pas non plus les corps. Le Père dit: Je ne vois que les âmes. Cependant vous savez que l'âme ne peut pas parler sans corps. Je suis venu dans ce corps. Je l'ai *emprunté*. C'est seulement lorsque l'âme est dans un corps qu'elle peut étudier. Baba se trouve ici (au milieu du front). C'est un trône immortel. L'âme est l'image immortelle. L'âme ne devient ni plus grande ni plus petite. Le corps devient grand ou petit. Le centre du front est le trône de chaque âme. Le corps de chacun est différent. Le trône immortel peut être celui d'un homme, d'une femme, ou d'un enfant. Le Père est ici pour vous enseigner un *exercice* spirituel, les enfants. Lorsque vous parlez à quelqu'un, tout d'abord, considérez que vous êtes une âme. Moi l'âme, je parle à ce frère. Donnez le message du Père qui consiste à se souvenir de Shiv Baba. C'est grâce au souvenir que l'alliage disparaîtra. Lorsque l'alliage est mélangé avec l'or, la *valeur* de l'or diminue. Lorsque

l'alliage se mélange en vous, les âmes, vous perdez alors toute *valeur*. Vous devez redevenir pures. Les âmes, chacune de vous a maintenant reçu le troisième œil de la connaissance. Voyez vos frères à travers cet œil. En ayant cette vision de fraternité, vos organes des sens ne seront plus espiègles. Si vous voulez prétendre à votre fortune du royaume et devenir les maîtres du monde, faites des efforts! Considérez chacun comme étant votre frère et donnez-lui la connaissance. Cette habitude deviendra alors ferme. Vous êtes tous de vrais *frères*. Le Père est venu de là-haut et vous êtes également venus de là-haut. Le Père, avec les enfants, fait du *service*. Il vous donne le courage de faire du *service*. Et lorsque vous avez du courage, le Père vous aide. Par conséquent vous devriez *pratiquer* cet exercice: "Moi l'âme, j'enseigne à mon frère." C'est l'âme qui étudie. On l'appelle la *connaissance spirituelle* que vous recevez du Père spirituel. Le Père vient vous donner cette *connaissance* à l'âge de confluence. Considérez que vous êtes des âmes. Vous êtes venues sans corps et avez adopté un corps ici pour jouer des *rôles* pendant 84 vies. Vous devez maintenant repartir. Par conséquent, considérez que vous êtes des âmes et ayez ce regard de fraternité. Faites cet effort. Vous devez faire vos propres efforts. Pourquoi vous occuper de ce que font les autres? "*Charité bien ordonnée commence par soi-même*", c'est-à-dire considérez que vous êtes des âmes, et ensuite expliquez à vos frères et la flèche atteindra sa cible. Vous devez vous emplir de cette force. C'est seulement si vous faites des efforts que vous prétendrez à un statut élevé. Vous devez aussi tolérer certaines petites choses. Quand quelqu'un dit quelque chose de faux, restez silencieux. Que peuvent faire les autres si vous restez en silence? Il faut deux mains pour applaudir. Si le premier applaudit avec sa bouche, mais que le second reste silencieux, le premier finira automatiquement par se taire. On ne peut faire du bruit qu'en applaudissant des deux mains. Les enfants, vous devez vous apporter du bénéfique mutuellement. Le Père explique: Les enfants, si vous voulez être constamment heureux, soyez "Manmanabhav"; considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Voyez l'âme, votre frère. Les enfants, vous devriez développer l'habitude de rester sur le pèlerinage du souvenir. C'est pour votre bénéfique. Donnez les enseignements du Père à vos frères. Le Père dit: Les âmes, Je vous donne cette connaissance. Je ne vois que les âmes. Lorsqu'un être humain parle à un autre être humain, il regarde son visage. Vous, vous parlez aux âmes, et donc vous devez regarder l'âme. Bien que vous donniez la connaissance à travers votre corps, vous devez briser la conscience du corps. Les âmes, vous comprenez que l'Âme Suprême, le Père, vous donne cette connaissance. Il dit: Je regarde aussi les âmes. Les âmes disent également: Nous regardons l'Âme Suprême, le Père. C'est de Lui que nous recevons la *connaissance*. C'est ce que l'on appelle échanger la connaissance *spirituelle* d'âme à âme. Cette connaissance est en vous, les âmes. Elle doit être donnée aux âmes. C'est comme un pouvoir. Lorsque votre connaissance sera emplie de pouvoir et que vous l'expliquerez aux autres, vous toucherez la cible instantanément. Le Père dit: *Pratiquez* cet exercice et voyez si la flèche atteint sa cible. Si vous vous imprégnez de cette nouvelle habitude, votre conscience du corps disparaîtra et moins de tempêtes de Maya viendront à vous. Vous n'aurez plus de mauvaises pensées. Votre *regard criminel* disparaîtra également. Nous, les âmes, avons fait le tour du cycle des 84 vies. La pièce de théâtre est sur le point de s'achever. Vous devez rester dans le souvenir de Baba. Changez de tamopradhan en satopradhan grâce au souvenir et vous deviendrez alors les maîtres du monde satopradhan. C'est si facile! Le Père sait que c'est Son *rôle* de donner des enseignements aux enfants. Il n'y a rien de nouveau. Je dois venir tous les 5000 ans. Je suis pris dans ce lien. Je suis ici pour vous expliquer, les enfants: Doux enfants, restez sur le pèlerinage du souvenir et votre dernière pensée vous mènera à votre destination. C'est la période finale. Souvenez-vous de Moi seul et vous recevrez le salut. Les piliers se renforceront grâce au pèlerinage du souvenir. Les enfants, vous recevez une seule fois ces enseignements pour devenir conscients de l'âme. C'est une connaissance si *merveilleuse*! Baba est *merveilleux* et la connaissance de Baba est également *merveilleuse*. Personne d'autre ne peut vous

dire cela, à aucun moment. Il est maintenant temps de rentrer à la Maison. C'est pourquoi le Père dit: Doux enfants, ayez cette *pratique*. Considérez que vous êtes des âmes et donnez la connaissance aux âmes. Vous devez utiliser votre troisième œil pour voir les autres comme vos frères. C'est le plus grand effort. Les Brahmines, c'est votre clan le plus élevé. En ce moment, votre vie est inestimable; c'est pourquoi vous devez vous occuper de votre corps. La durée de vie des corps a diminué parce qu'ils sont tamopradhan,. Plus vous aurez de yoga en ce moment, plus votre durée de vie augmentera. A l'âge d'or, elle aura beaucoup augmenté; elle sera de 150 ans. C'est pourquoi vous devez prendre soin de votre corps. Ne pensez pas que ce n'est qu'une poupée d'argile qui devrait disparaître. Non, vous devez le maintenir en vie. C'est une vie inestimable. Si quelqu'un est malade, ne vous laissez pas de lui. Dites-lui de se souvenir de Shiv Baba: plus l'âme aura de souvenir, plus ses péchés seront éliminés. Cette personne devrait continuer à servir. Elle devrait rester en vie et continuer à se souvenir de Shiv Baba. On comprend qu'elle se souvient de Baba. L'âme se souvient afin de revendiquer son héritage auprès du Père. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, numberwise, selon vos efforts, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Vérifiez: Dans mes efforts, suis-je le plus élevé, dans la moyenne ou tout en bas? Suis-je digne de réclamer un statut élevé? Est-ce que je fais du *service* spirituel?
2. Grâce à votre troisième œil, voyez les âmes comme des frères. Considérez chacun comme votre frère et donnez-lui la connaissance. Développez l'habitude de rester en conscience d'âme et vos organes des sens ne vous joueront plus de tour.

**Bénédictio:** Puissiez-vous créer votre grande fortune grâce à votre grande renonciation, comme le père Brahma, et devenir ainsi des anges *numéro un*, et donc des empereurs du monde.

Les enfants qui font chaque pas en suivant le père Brahma dans ses actions sont les enfants qui reçoivent la bénédiction de devenir des anges *numéro un*, et donc des empereurs du monde. Leur esprit et leur intellect sont toujours dédiés au Père. De même que, grâce à sa grande renonciation, le père Brahma a reçu une grande fortune, c'est-à-dire qu'il est devenu un ange parfait *numéro un*, et l'empereur du monde *numéro un*, les enfants qui *suivent le père* seront grands et de complets renonciateurs. Ils renonceront à toute trace de vices, même dans leurs sanskars.

**Devise:** : Tous les soutiens doivent maintenant être brisés, par conséquent faites du Père unique votre Soutien.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Grâce à votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash.**

Afin de transformer toute la matière, de changer les *vibrations* tamogunis des âmes qui ont des sanskars tamogunis, afin de vous *protéger* de l'atmosphère des effusions de sang inutiles et de donner de la coopération à toutes les âmes – afin de mener à bien cette tâche illimitée, rendez votre esprit puissant et emplé de bons souhaits.